



Jorge Macri recibió este miércoles a referentes del Instituto de Diálogo Interreligioso. "En un contexto global que está marcado por tantas tensiones esta reunión es una buena oportunidad para destacar el valor que le asigna la Ciudad al diálogo interreligioso como parte de la convivencia pacífica", señaló el Jefe de Gobierno.

Jorge Macri recibió a Omar Abboud y Daniel Goldman, referentes del Instituto de Diálogo Interreligioso.

Creado en 2002 el Instituto de Diálogo Interreligioso promueve el intercambio abierto y respetuoso entre las comunidades religiosas de la Argentina y cuenta con equipos de trabajo integrados por representantes de distintos credos. También participó de la reunión el secretario general y de Relaciones Internacionales de la Ciudad, Fulvio Pompeo.